



よく学び よく遊べ

令和7年度 第15号

令和7年12月12日

校長室より



秋の遠足



11月26日(水)～28日(金)は、秋の遠足でした。26日は、高学年がリニューアルした「日和佐うみがめカレッタ」へ行き、ウミガメ研究の歴史を学んだりウミガメが悠々と泳ぐ姿を見たりしてきました。お弁当は「竜宮公園」で食べ、その後、巨大すべり台などの遊具で遊びました。



28日は、低学年が「川口ダムミュージアム」と「山のおもちゃ美術館」へ行ってきました。自然エネルギーについて学んだり、たくさんの木のおもちゃで遊んだりしました。お弁当の後は「虹の丘公園」へ行き、鶯敷の町を見下ろしながら、1時間滑り台などの遊具で遊びました。

27日は、中学年が「とくしまファミリーランド」と「とくしま動物園」に行ってきました。ほぼ貸し切り状態で、子ども達はのびのびと遊んだり動物たちを見たりできました。お弁当の後には、各班からのゲームがあり、元気いっぱい走り回りました。



みなさん、天気もよく楽しかったね。その夜はさぞ眠れたことでしょう(^o^)/

ふれあいフェスティバル



12月2日(火)、1・2年生がふれあいフェスティバルを開催しました。今年も、上勝小学校の1・2年生と共に、みかん保育園の年長組を招待して行いました。グループ毎に楽しいゲームを作り、交代しながらそれらを楽しみました。

「魚釣りゲーム」や「けん玉」など自分が集めた材料で工夫して作ったオリジナルゲームは、子ども達に大人気。最後は景品が足りなくなってしまいました。



〈クイズ〉ふれあい持久走大会で、校長先生はおよそ何キロメートル走ったでしょう。低・中・高学年コースすべてをどうにか走れました。

- ① 3キロメートル
- ② 5キロメートル
- ③ 20キロメートル

小さい子には
むづかしいかな



ヒント：坂本川コース1周は1キロメートルの約半分

ふれあい持久走大会



12月4日(木)、ふれあい持久走大会を行いました。降雪予報もあった天候でしたが、日差しがあり、この上ない持久走日和となりました。インフルエンザの流行により欠席者がありましたが、参加者は全員完走することができました。ご家庭の皆さまからは沿道で大声援をいただき、またいっしょに走っていただき、子どもたちの大きな励みとなりました。ありがとうございました。昨年、途中でリタイアした校長も、今年は無事完走できました(笑)

